

## COMMISSIONS SPECIALES

Commission Spéciale chargée par le Conseil d'étudier un rapport du Bureau des Commissaires approuvant une échelle de salaires raisonnables.

Assemblée tenue lundi, le 8 mars 1915.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Weldon, Ward, Bastien et Pauzé.

Soumise et lue une résolution du Conseil en date du 8 février 1915, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

Il est

Résolu: Que M. l'éch. Bastien soit choisi comme président de cette Commission.

Monsieur Achille Latreille, officier des salaires raisonnables, assiste aussi à l'assemblée.

Soumise et lue une communication du Syndicat Catholique des Menuisiers-Charpentiers, protestant contre l'emploi des ouvriers syndiqués seulement à la bibliothèque publique, et une communication de M. L. Masson, en rapport avec une échelle de salaires, documents transmis à cette Commission par le Conseil.

Monsieur Latreille informe la Commission qu'il a établi l'échelle de salaires raisonnables contenue dans le rapport du Bureau des Commissaires, après avoir invité le "Builders' Exchange" et d'autres corps publics à lui transmettre leurs vues à ce sujet.

Monsieur Latreille est alors prié de fournir à la Commission une copie de la correspondance qu'il a échangée ainsi que copie de la résolution le nommant à la charge d'officier des salaires raisonnables, et des plaintes faites par certains ouvriers, au sujet desquelles il a dû faire des enquêtes.

Le secrétaire reçoit instruction d'écrire au "Builders' Exchange" et autres corps publics avec lesquels Monsieur Latreille s'est mis en communication, les invitant à envoyer un ou des délégués devant la Commission lors de sa prochaine séance qui sera tenue samedi, le 13 du courant, à 10 heures de l'avant-midi.

Il est aussi

Résolu: D'inviter le Syndicat Catholique des Charpentiers-menuisiers ainsi que Monsieur L. Masson à assister à cette assemblée.

La Commission s'ajourne alors à samedi, le 13 du courant, à 10 heures de l'avant-midi.

J. E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

\* \* \*

## SPECIAL COMMITTEES

Special Committee appointed by Council to consider a report from the Board of Commissioners approving of a Fair Wages Schedule.

Report of meeting held on the 8th March 1915.

Present: Ald. Larivière, Weldon, Ward, Bastien and Pauzé.

Submitted a resolution adopted by Council on the 8th February 1915, appointing this Committee.

Filed of record.

Resolved: That Ald. Bastien be appointed Chairman of this Committee.

Mr. Achille Latreille, Fair Wages Officer, also attended the meeting.

Submitted and read a communication from the Catholic Syndicate of Joiners-Carpenters, protesting against the employment of organized workmen only, at the Civic Library, and a communication from Mr. L. Masson, in connection with a fair wages schedule transmitted to this Committee by Council.

Mr. Latreille informed the Committee that he had established the Fair Wages Schedule contained in the report of the Board of Commissioners, after having invited the Builders' Exchange and other public corporations to transmit their views in this connection.

Mr. Latreille was then requested to furnish to this Committee a copy of the correspondence exchanged and a copy of the resolution whereby he was appointed Fair Wages Officer, and of the complaints made by certain workmen in connection with which he had to hold investigations.

The Secretary was instructed to write to the Builders' Exchange and other public bodies with which Mr. Latreille has communicated, inviting them to send one or more delegates before the Committee at its next meeting to be held on the 13th instant, at 10 o'clock a.m.

It was also

Resolved: To invite the Catholic Syndicate of Carpenters-Joiners as well as Mr. L. Masson to attend said meeting.

The Committee adjourned until Saturday, the 13th instant, at 10 o'clock a.m.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.

\* \* \*